
豊丘村農業委員会会議録（8月） 

 

１ 開会日時 平成 30年 8月 20日（月） 午後 1時 30分～ 

 

２ 開会場所 役場２階 全員協議会室・保健センター１階 

 

３ 出席者 

△…遅刻  □…早退  ×…欠席 

議席 氏  名 出欠 議席 氏  名 出欠 

１ 宮下 幸一 ◯ 11 片桐  緑 ◯ 

2 小澤 悦子 ◯ 12 丸山 恒夫 ○ 

3 原  直子 ◯ 13 代田  務 ○ 

4 丸山 昭臣 ○ 14 松村 雄一 ○ 

5 三澤美恵子 ○ 15 井坪  右 × 

6 酒井 富義 ○ 16 菅沼  忠 ○ 

7 原   豊 ◯ 17 篠塚  努 ○ 

8 松村 明彦 ○ 18 松尾  徹 ◯ 

9 壬生 善廣 ○ 19 壬生 和巳 ○ 

10 春日 健司 ○    

 

４ 参与者  営農センター 鹿角 

地域連携推進委員 北澤  

普及センター 森野普及員  

 移住定住専任 欠席 

 

５ 事務局  唐澤 

 

６ 議 事  別紙のとおり 

 

７ 閉会時刻 午後 4時 00分 
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事務局 

6番（酒井） 

開会 

会長あいさつ 

今回は農地法に基づく申請の審議の後に、協議していただく事項が沢山あり

ますのでこちらのご検討もよろしくお願いします。 

 議事に入る前に、一言あいさつさせていただきます。7 月 6 日に怪我をしま

して、長らくお休みをさせていただき大変ご迷惑をおかけしました。 

農作業事故防止を呼びかける立場として、今後は十分気をつけて行きたいと思

います。 

続けて、議事の前に都合により農業改良普及センターの森野普及員さんの説

明をお願いします。 

森野普及員説明。 

では、議事に入ります。 

議事録署名は 10番・11番を指名します。 

議案（1）農地法に基づく申請の審議について。第 5条について事務局から説

明をお願いします。 

第 5条の届出№9について事務局朗読。 

その後地元委員から詳細説明。 

図面をみてもらってわかるとおり、ここ何年かヘリポートとして使用して 

いる場所です。航空法の関係で、なかなかヘリポートの用地を探すのは難しく、

他の場所が見つからないため、今回も申請をしたものです。近隣農地に迷惑と

いうこともありませんので、引き続きの使用について問題はないと考えます。

なお、新日本ヘリコプターの担当者から、適切な場所があったら情報をいただ

きたいと頼まれておりますので、よろしくお願いします。 

何か質問はございませんか。 

一時転用期間が１年というのは何故か？１年で繰り返すということ？ 

通常の一時転用は 3年間まで認められています。今回については、3年間 

の一時転用許可のあとの引き続きの転用申請で、本来恒久転用を考えるべき場

所と言われています。事前に県に相談したところ、3年許可は本来不可能だが、

この 1 年間のうちに代替地を探すまたは恒久転用の手続きをとるなどの約束を

して申請することは仕方ないとアドバイスをいただきました。このことから、

今回の申請は 1年間になっています。 

この場所は、2筆すべてをヘリポートとして転用するのか。 

2 筆のうち、ヘリポートとして必要な敷地のみです。残地については農地とし

て耕作できる状態になっています。 

では、本案件について採決をとります。原案どおり認める農業委員は挙手を

お願いします。(全員挙手） 

続いて、第 5条の届出№10について、事務局朗読。 

その後地元委員から詳細説明。 
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待避所とするのは、道添いの一部のみです。残地については急傾斜であり、

すでに山林化していることから、将来的には非農地判断をしてもおかしくない

ような場所になっています。付近にも耕作している畑はなく、今回の転用は問

題ないと考えました。 

では、本案件について採決をとります。原案どおり認める農業委員の挙手を

求めます。(全員挙手） 

続いて、議案（2）農用地利用集積計画の策定についてです。 

事務局説明お願いします。 

利用権設定等促進事業に係る新規の案件 1件（1筆）について説明。 

新規の案件について、地元委員は補足説明はありますか。 

特にありません。 

続いて、議案（3）非農地証明の交付についてです。 

事務局説明お願いします。 

非農地証明願が出された 4筆について、現地調査報告書及び現地写真にて 

事務局説明。 

その後地元委員から詳細説明。 

何か質問はございませんか。では、非農地証明願について「農地でない」判

定を認める方は挙手をお願いします。 

本日予定していた案件の審議は以上です。これで、議案の審議を終了します。 

 

 

協議事項及び諸報告 

（1）24時間ソフトボール大会参加について 

（2）とよおかまつり花火協賛について 

（3）豪雨災害義援金について 

（4）各種委員会報告（委員確定） 

（5）8月農地相談報告（電話等 3件） 

（6）営農センター・普及センター・移住定住専任から 

（7）その他 

 

次回農業委員会 平成 30年 9月 25日（火）午前 9時 30分から 

 


